Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège Marie de la Tour d'Auvergne à Thouars > Espace pédagogique > Espagnol

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-ta-thouars/spip.php?article1477 - Auteur : un éléve de 6ème



L'actu sur le sport espagnol par Jules et Dorian

publié le 10/07/2013

Des hauts et des bas...

- Les espagnols ont malheureusement perdu la finale de la Coupe des confédérations contre le Brésil.
- ▶ Les basketteuses espagnoles ont remporté de justesse la finale de l'Euro 2013 contre la France d'un point (70 à 69).
- ▶ Raphaël Nadal a remporté facilement son 8ème tournoi du Grand Chelem face à David Ferrer, mais malheureusement il a perdu au 2ème tours à Wimbledon.
- ▶ El Juli est le grand toréador espagnol du moment !
- ▶ Enfin, une acrobate d'un cirque espagnol a fait une chute mortelle de 15 mètres lors d'un spectacle à Las Vegas.

Article publié par Jules et Dorian



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.